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Уважаемые коллеги!

Высылаем июньский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

МИХАИЛ ЕМЕЛЬЯНОВ: РОССИЯ ДОЛЖНА ПРЕДПРИНЯТЬ РЕШИТЕЛЬНЫЕ МЕРЫ ПО 
ЗАЩИТЕ СВОИХ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ

Депутат Госдумы, руково-
дитель Регионального отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Ростовской области 
высказался об экономических 
последствиях для России подпи-
сания Украиной, Грузией и Мол-
давией договора об ассоциации с 
Евросоюзом.

- Если говорить о России, то, 
естественно, это создает опреде-
ленные угрозы для экономической 
безопасности РФ с точки зрения 
защиты наших рынков, технологи-
ческой безопасности, - заявил Ми-
хаил Емельянов. - Конечно, после 
подписания этих ассоциаций нам 

надо закрывать рынки для украин-
ских, молдавских, грузинских това-
ров. Но сможем ли мы пойти на это? 
Это во власти только высшего поли-
тического руководства.

Парламентарий подчеркнул, 
что создается угроза того, что рос-
сийский рынок окажется открыт для 
поступления беспошлинных товаров 
со стороны Европейского союза.

- Наш рынок окажется неза-
щищен, то есть наши производите-
ли потерпят убытки. Я считаю, что 
нам надо предпринять решительные 
меры по защите своих производите-
лей, - отметил депутат.

Михаил Емельянов также за-

явил, что Запад продолжает свою 
политику по вытеснению РФ с 
постсоветского пространства.

- Мы видим шаги в поли-
тическом направлении, в куль-
турном, гуманитарном. А это шаг 
в экономическом направлении. 
Естественно, подписание согла-
шения об ассоциации - это серьез-
ный шаг к тому, чтобы переориен-
тировать Украину, а также другие 
кавказские и западные республи-
ки бывшего Советского Союза на 
более тесные контакты с Европой 
и вовлечь их в тесную систему 
Европейского союза, - добавил 
политик.

При этом, по его мнению, 
речь идет о том, чтобы сделать 
страны бывшего СССР «финан-
сово зависимыми, зависимыми с 
точки зрения рынков сбыта, за-
висимыми с точки зрения техно-
логий».

- Я не думаю, что это мно-
го даст республикам бывшего 
СССР, потому что нет полноцен-
ного включения их в Европейский 
Союз, а значит, они в большей сте-
пени будут являться источниками 
сырья, дешевой рабочей силы и 
рынками сбыта. То есть в исто-
рической перспективе это вряд 
ли улучшит их состояние, - отме-
тил Михаил Емельянов. - Но это 
выгодно элитам этих республик, 
которые могут беспрепятственно 
ездить в Европейский союз, жить 
там.

Источник: РИА Новости



ВЕТЕРАНАМ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ БУДУТ ПЛАТИТЬ ЗА 
ГОСУДАРСТВЕННЫЕ НАГРАДЫ

 СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ внесет в Госдуму зако-
нопроект, который позволит 
повысить материальное обе-
спечение свыше 200 тыс. че-
ловек

Фракция «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» в Госдуме 18 
июня внесла законопроект, ко-
торый расширит перечень госу-
дарственных наград ветеранов 
Великой Отечественной войны, 
за которые положены ежеме-
сячные выплаты. Как считают 
в партии, ветераны не должны 
страдать от плохого материаль-
ного положения, поэтому сами 
выплаты предлагается увели-
чить от 50 до 200% от соци-
альной пенсии. Положительно 
оценили инициативу в КПРФ, в 
ЛДПР и «Единой России» и за-
явили о желании ознакомиться 
с текстом законопроекта. А вот 
в Общественной палате Феде-
ральному собранию рекомен-
дуют его к скорейшему приня-
тию.

Как говорится в пояс-
нительной записке к законо-
проекту, всего за мужество и 
героизм, проявленные в годы 
Великой Отечественной войны, 
орденами и медалями были на-
граждены свыше 7 млн чело-
век. Однако с каждым годом 
их становится всё меньше. По 
информации, предоставленной 
Министерством труда и соци-
альной защиты РФ, на 1 января 
2014 года, в России проживает 
2,33 млн ветеранов ВОВ, из ко-
торых 205,3 тыс. являются не-
посредственными участниками 
боевых действий.

«Законопроект подготов-
лен с целью дополнительных 
мер социальной поддержки 
участникам войны, награжден-
ным боевыми наградами», – 
уточняется в документе, при-

водящем перечень лиц, которые 
по федеральному закону «О до-
полнительном ежемесячном ма-
териальном обеспечении граждан 
РФ за выдающиеся достижения 
и особые заслуги перед РФ» уже 
имеют право на дополнительное 
материальное обеспечение. В 
их числе Герои СССР и России, 
граждане, награжденные орде-
нами Святого апостола Андрея 
Первозванного, «За заслуги перед 
Отечеством» I–IV степени, орде-
нами Ленина и Славы трех степе-
ней и другие.

«Эсеры» предлагают до-
полнить перечень, включив в 
него участников Великой Отече-
ственной войны и добавив госу-
дарственные награды, которые 
будут обеспечены выплатами, в 
том числе медали «За оборону Ле-
нинграда», «За оборону Москвы», 
«За оборону Одессы», «За оборо-
ну Севастополя», «За оборону Ки-
ева», «За взятие Будапешта», «За 
взятие Кенигсберга».

Как поясняют авторы зако-
нопроекта, размер выплат будет 
зависеть от степени награды и 
составит от 50 до 200% от разме-
ра социальной пенсии, которая в 
настоящее время составляет 3626 
рублей. Всего по оценкам партий-
цев, на эти цели из федерального 
бюджета дополнительно потребу-
ется 744 млн рублей.

– Инициатива родилась по-
сле общения с ветеранами Вели-
кой Отечественной войны. Как 
и многие в России, наша партия 
считает, что мы в долгу у тех лю-
дей, которые защитили нашу ро-
дину от фашизма. Именно благо-
даря им Россия сохранилась как 
суверенное государство, а русские 
как свободная нация, – объясняет 
причины появления законопроек-
та зампред фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» Михаил Еме-
льянов.

По его словам, предло-
женное материальное поощ-
рение кавалеров орденов и ме-
далей лишь малая толика того, 
что еще можно сделать для 
этих людей.

Инициативу Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
готовы поддержать в КПРФ.

– Мы всегда выступаем за 
то, чтобы материальное состо-
яние участников войны, детей 
войны и тружеников тыла, всех, 
кто имеет отношение к войне и 
были за это награждены, повы-
шалось. Потому что они сегод-
ня скромно живут. Особенно 
по сравнению с нашими союз-
никами в этой войне, которые 
получают серьезные надбавки 
за свои награды: и Францией, 
и Англией, и США, – пояснил 
«Известиям» глава юрслужбы 
КПРФ, депутат Госдумы Вадим 
Соловьев.

В ЛДПР и «Единой Рос-
сии» от комментариев пока 
воздержались, объяснив свою 
позицию необходимостью оз-
накомления с документом, а 
также изучения его финансово-
экономического обоснования.

Между тем законопроект 
уже нашел поддержку Обще-
ственной палаты, члены ко-
торой считают, что принятие 
законопроекта будет хорошим 
подарком к 70-летию Победы в 
Великой Отечественной войны 
в 2015 году.

«Полагаем, что Федераль-
ное собрание РФ, Обществен-
ная палата РФ должны поддер-
жать инициативу и оперативно 
рассмотреть проект закона», 
– говорится в заключении, со-
ставленном в прошлом созыве 
ОП и поддержанном его новым 
составом.

Источник: Известия



ОЛЕГ МИХЕЕВ: БИЗНЕСУ ЛУЧШЕ ОТКАЗАТЬСЯ ОТ НОВОГОДНИХ КОРПОРАТИВОВ, А НЕ 
ОТ СОТРУДНИКОВ ПРЕДПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА

 Депутат фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» Олег Михеев проком-
ментировал поправки в Тру-
довой кодекс, внесенные им 
на рассмотрение Госдумы, 
направленные на осложне-
ние процедуры сокращения 
сотрудников, которым до вы-
хода на пенсию остаётся два 
года:

– В экономике – стагна-
ция: прогноз прироста ВВП 
на 2014 года понижен до 0,4%, 
что с учётом уровня инфляции 
можно считать скорее паде-
нием, чем ростом. Российские 
компании захлестнула волна 
сокращений: о сокращении 
персонала на 10-20% объяви-
ли крупнейшие госкорпорации 
и финансовые группы, вслед 
за ними «подтягивается» мел-
кий и средний бизнес. Прак-
тика показывает, что больше 
всего при этом страдают люди 
предпенсионного возраста, ко-
торым осталось несколько лет 
до выхода на заслуженный от-
дых. Молодые мамы, родители 
с детьми, семьи с иждивенцами 
и другие категории защищены 
статьёй 179 Трудового кодек-
са, а сотрудник предпенсион-
ного возраста беззащитен. И 
самое страшное в том, что ока-
завшись уволенным, человек 
в возрасте слегка за 50 почти 
не имеет шансов найти работу 
по специальности: возрастная 
планка работодателей – до 35 
лет, максимум до 45.

В связи с этим мною на 
рассмотрение Госдумы РФ вне-
сены поправки в пункт 2 статьи 
179 ТК РФ. Предлагаемые изме-
нения помогут защитить работ-
ников, которым до пенсии оста-
ётся 2 года. Это касается также 
тех случаев, когда речь идёт о 

досрочном оформлении пенсии. 
Никто не имеет права принуждать 
людей, которым остаётся всего 
пара лет до заслуженного отдыха, 
досрочно бросать работу!

Аналогичные нормы суще-
ствуют и в других странах. Так, 
год назад в Казахстане началось 
обсуждение законопроекта, запре-
щающего увольнения лиц пред-
пенсионного возраста. Считаю, 
что к этой теме можно и нужно 
вернуться обеим нашим странам 
в связи с созданием ЕАЭС и необ-
ходимостью гармонизации зако-
нодательства. В США компании 
при увольнении таких сотрудни-
ков должны выплачивать им со-
лидные денежные компенсации. 
Поэтому там решение об уволь-
нении возрастных сотрудников – 
не рефлекторная реакция бизнеса 
на кризисные тенденции, а про-
думанная (и недешевая!) часть 
стратегии по развитию компании 
через омоложение кадров.

Для России предлагаемые 
мною поправки имеют не только 
социальное значение. Оставлять 
на работе сотрудников предпен-
сионного возраста – в интересах 
экономики в целом. Из-за демо-

графического кризиса и ста-
рения населения сокращение 
численности населения трудо-
способного возраста в 2013-
2016 годах составит 4,6% по 
прогнозу Минтруда. Эксперты 
прогнозируют к 2030 году на-
ступление «русского креста» 
– ситуации, когда сравняется 
число работающих и пенсио-
неров. То есть каждый должен 
будет обеспечивать и себя, и 
пенсию для «того парня». Это 
может быть непосильным гру-
зом для экономики. Этой ситу-
ации мы всячески должны из-
бегать, мотивируя работников 
на продолжение карьеры после 
наступления пенсионного воз-
раста. Но руководители компа-
ний не мыслят стратегически, 
предпочитая простые реше-
ния: кризис – значит, за борт 
возрастных сотрудников. Эту 
порочную парадигму необхо-
димо сломать. Бизнес должен 
изыскивать другие пути для со-
кращения издержек – это оздо-
ровит экономику в целом.



ОГАНЕС ОГАНЯН В СОСТАВЕ ДЕЛЕГАЦИИ КОМИТЕТА ГД ПО ВОПРОСАМ 
СОБСТВЕННОСТИ ПРИБЫЛ В СИМФЕРОПОЛЬ

24 июня в Симферопо-
ле состоялось совещание на 
тему: «Особенности законо-
дательного регулирования в 
сферах распоряжения госу-
дарственной собственностью 
и банкротства на территории 
Республики Крым и на тер-
ритории города федерального 
значения Севастополя». 

В мероприятии, орга-
низованном Комитетом Госу-

дарственной Думы по вопросам 
собственности совместно с Госу-
дарственным Советом Республи-
ки Крым, принял участие заме-
ститель председателя Комитета 
ГД по вопросам собственности, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Оганес Оганян.

Участники заседания гово-
рили о необходимости усиления 
взаимодействия федеральных и 
региональных органов государ-

ственной власти в сфере за-
конодательного обеспечения 
имущественных отношений во 
вновь образованных субъектах 
РФ.

Они обсудили существу-
ющие на региональном уровне 
проблемы и предложили зако-
нодательные механизмы их ре-
шения.

В совещании приняли 
участие руководители законода-
тельных (представительных) и 
исполнительных органов госу-
дарственной власти Республи-
ки Крым и города федерального 
значения Севастополь, а также 
представители федеральных 
органов исполнительной вла-
сти, в том числе представители 
Минэкономразвития России, 
Росимущества, Росреестра, Фе-
деральной налоговой службы.

ПО ИНИЦИАТИВЕ СЕРГЕЯ МИРОНОВА ОТКРЫТ САЙТ ДЛЯ СБОРА СРЕДСТВ 
ПОСТРАДАВШИМ НА ЮГО-ВОСТОКЕ УКРАИНЫ

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов выполнил данное 
ранее обещание об откры-
тии специального сайта 
RUSHELP.ORG для сбора 
средств жителям юго-восто-
ка Украины и беженцам, по-
страдавшим от действий ки-
евских карателей. Контроль 
над сбором и дальнейшее 
распределение пожертвова-
ний будет осуществляться 
фондом «СПРАВЕДЛИВАЯ 
ПОМОЩЬ», который воз-
главляет Елизавета Глинка 
(«Доктор Лиза»).

«Ко мне приходит много 
писем и обращений с одним 
вопросом: как помочь жите-
лями юго-востока Украины, 

оказавшимся в тяжелейшем по-
ложении в результате политиче-
ского конфликта и вооруженного 
противостояния, пояснил Сергей 
Миронов причины, побудившие 
его открыть данный ресурс. – 
Предлагаю воспользоваться воз-
можностями этого сайта, который 
запускается специально для того, 
чтобы максимально упросить и 
ускорить оказание такой помо-
щи».

Сергей Миронов отметил, 
что не каждый имеет возможность 
купить и принести в пункты сбо-
ра продукты или вещи. «Переслав 
же с помощью нашего сайта по-
сильную сумму, вы можете быть 
уверены: все до копейки пойдет 
на поддержку попавшим в беду 
людям», – подчеркнул он.

Средства, перечисленные 
через сайт, поступят на счет фон-

да «Справедливая помощь», 
которым руководит Елизавета 
Глинка, широко известная как 
Доктор Лиза.

«Елизавета Глинка прак-
тически безвыездно находится 
сейчас в Донбассе и на Луган-
щине, в самом центре событий. 
Нас связывает не один год со-
трудничества, и я много раз 
убеждался, насколько эффек-
тивно и профессионально рабо-
тают Е. Глинка и ее фонд», – от-
метил Сергей Миронов.

Перечислить деньги мож-
но любым удобным способом 
с помощью специального сер-
виса электронных платежей 
ROBOKASSA.

Отчет о расходовании по-
лученных средств будет регу-
лярно публиковаться на данном 
ресурсе.



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ СКОРБИТ ВМЕСТЕ С ВАМИ

 22 июня 2014 года в 
День памяти и скорби у па-
мятника Скорбящей Матери 
прошли панихида по воинам, 
павшим во время Великой 
Отечественной войны, тор-
жественное возложение вен-
ков и живых цветов, митинг 
пермской региональной 
общественной организации 
«Память сердца. Дети-сироты 
Великой Отечественной во-
йны».

На панихиде присутство-
вали только члены организации 
«Память сердца» и представи-
тели политических сил – деле-
гации от Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ и КПРФ. К 
сожалению, жители города в 
своем большинстве проигнори-
ровали это мероприятие.

В знак памяти активисты 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ возложили живые 
цветы к монументу Скорбящей 
Матери. В возложении участво-
вали заместитель руководителя 
Аппарата регионального от-
деления Александр Н. Репин, 
лидер местного отделения пар-
тии в Индустриальном районе 
города Перми Елена В. Барняк, 
помощник депутата Государ-
ственной Думы РФ Ярослава О. 
Обухова.

Митингующие из обще-
ственной организации «Память 
сердца» подготовили к меро-
приятию растяжки и плакаты, 
цель которых была в привлече-
нии общественности к пробле-
мам детей войны. Правда, из 
общественности были только 
случайные прохожие. Тем не 
менее со словами поддержки, 
благодарности и пожеланиями 
здоровья и терпения выступила 

на митинге лидер местного отде-
ления партии в Индустриальном 
районе города Перми Елена В. 
Барняк. Елена Васильевна сооб-
щила о законодательной иници-
ативе «О детях войны» фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Государственной Думе, цель кото-
рой добиться для них социальной 
защиты и предоставления всех 
необходимых гарантий.

После этого действие 
в честь Дня памяти и скорби 
перенеслось на главную сцену 
фестивального городка «Белые 
ночи». Творческие коллекти-
вы ЗАТО Звездный напомнили 
пермякам о том страшном дне, 
с которого началась Великая 
Отечественная война.



ПРИСОЕДИНЯЕМСЯ К ПОЗДРАВЛЕНИЯМ ТОСа «НАГОРНЫЙ-1» С 15-ЛЕТИЕМ!

 5 июня ТОС «Нагор-
ный» отметил 15-летний юби-
лей со дня создания, и на этот 
праздник были приглашены 
активисты микрорайона, чле-
ны других ТОСов Индустри-
ального района, творческие 
коллективы, политические 
организации. 

Мероприятие проходило 
в актовом зале лицея №8, из-
за дождливой погоды провести 
праздник на площадке перед 
лицеем не удалось. Открыл 
праздник всем известный кол-
лектив «Задорный Нагорный», 
который накануне занял первое 
место в Индустриальном рай-
оне в смотре художественной 
самодеятельности. Далее по-
здравления гостей перемежа-
лись с выступлениями танце-
вальных и вокально-эстрадных 
коллективов. Елена В. Барняк, 

Председатель Совета местного 
отделения Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, приняв пригла-
шение на праздник организации, 
поздравила всех собравшихся со 
знаменательной датой и вручи-
ла подарок Председателю – На-
дежде Александровне. В своей 
речи она отметила, что движение 
ТОС – это огромная сила, которая 
способна сплотить людей и до не-
узнаваемости преобразить свой 
микрорайон. На это нужно только 
немного терпения, усердия, це-
леустремленности, поддержки с 
нашей стороны. А инициативные 
люди, готовые работать во благо 
общества, уверена Елена Васи-
льевна, всегда найдутся.

Партийные активисты пре-
поднесли еще один подарок для 
ТОСа, организовав для детей 
праздник в честь недавно про-
шедшего Дня защиты детей. Для 

маленьких гостей праздника 
была подготовлена развлека-
тельная программа с веселым 
аниматором-клоуном, всеми из-
вестными детскими песнями, 
шоу мыльных пузырей. Каж-
дый ребенок под руководством 
аниматора попробовал сделать 
собачку из воздушного шара, 
не у всех получилось с перво-
го раза, но воздушные фигурки 
достались всем. Праздник за-
вершился выступлением дет-
ского танцевального коллекти-
ва «Рифей». Елена Васильевна 
еще раз поздравила всех со-
бравшихся с праздником и по-
благодарила за участие в обще-
ственной жизни района. На 
этой радостной и доброй ноте 
мероприятие подошло к кон-
цу, оставив у взрослых и детей 
приятное праздничное послев-
кусие.



ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТИ ПЕРМСКОГО КРАЯ ДЛЯ ПАРТИЙЦЕВ

Для самых активных 
членов Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ и неприми-
римых гражданских активи-
стов региональное отделение 
в разгар летнего сезона орга-
низовало поездку во всем из-
вестные на пермской земле 
Верхнечусовские городки. 

Это расположенные не-
далеко от Перми (70 км) моло-
дой Верхнечусовской женский 
монастырь (Верхне-Чусовская 
Казанская Трифонова женская 
пустынь) и один из самых древ-
них монастырей Урала – Успен-
ский мужской монастырь.

Для жителей Пермского 
края это исторически значимые 
места. Чусовские городки сы-
грали особую роль в истории 
России, ведь именно от них от-
правился на покорение Сибири 
Ермак Тимофеевич. А с рекой 

Чусовой свя-
зано появле-
ние первых 
людей на тер-
ритории При-
камья, а так-
же множество 
преданий и 
легенд.

Д р у ж -
ным составом 
съездили на 
э кс к у р с и ю , 
окунулись в 
купелях монастырей, отобедали в 
трапезной активы всех 7 местных 
отделений города Перми – око-
ло 80 человек. Для многих пар-
тийцев эта поездка – своеобраз-
ный веревочный курс, где можно 
познакомиться и пообщаться с 
единомышленниками, обсудить 
последние политические ново-
сти, отдохнуть, зарядиться поло-

жительной энергией на новые 
приступы борьбы.

Слова благодарности, 
желание больше участвовать 
в партийной жизни, обмен по-
ложительным опытом решения 
некоторых проблем города – 
вот главный вывод и итог это-
го небольшого экскурсионного 
путешествия.

ПОБЕДИТЕЛЕМ ФОТОКОНКУРСА «ГЕРОИ ПЕРВОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ» СТАЛ ПАРТИЕЦ 
ИЗ СЕЛА ТРОИЦЫ

Международный кон-
курс посвящен столетию со 
дня начала Первой мировой 
войны (1914-1918 гг.) и яв-
ляется общепартийным фе-
деральным мероприятием, 
цель которого – сохранение 
памяти о Первой мировой во-
йне, славе и мужестве солдат 
и офицеров России, формиро-
вание патриотических чувств 
и уважения к истории.

Региональный этап кон-
курса длился месяц, итоги под-
вели 30 мая. После просмотра 
всех присланных работ жюри 
конкурса не сомневались в 
выборе победителя. Им при-
знан член Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Владимир 
Иосифович Тюлюпо из села 
Троицы Пермского района 
Пермского края. На конкурс он 
прислал несколько фотографий, 
одна из которых принесла ему 

победу. Помимо 
комментария к 
фотографии Вла-
димир Иосифович 
прислал рассказ 
– историю жизни 
изображенного на 
фотографии офи-
цера времен Пер-
вой мировой во-
йны.

На регио-
нальном уровне 
Владимир И. Тю-
люпо награжден 
грамотой победи-
теля конкурса и 
ценным призом. Его фотографии 
вместе с рассказом отправлены на 
федеральный этап конкурса Герои 
Первой мировой. Фотографии из 
личных архивов». Его работы бу-
дут опубликованы в специальном 
буклете и на официальном сайте 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ.
Присланные Владимиром 

Иосифовичем на конкурс фото-
графии и рассказ размещены 
на официальном партийном 
сайте: http://perm.spravedlivo.
ru/005106856.html



25 делегаций от пред-
приятий, общественных орга-
низаций, сельских поселений 
района участвовали в празд-
ничном шествии. 

Колона членов Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
впервые за многие годы про-
ведения районного праздника 
вышла на парад. Безусловно, 

эта заслуга принадлежит Пред-
седателю Совета местного отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Березовском районе, 
депутату Земского Собрания – 
Сагире М. Бормотовой. Надо ска-
зать, что лидер березовских эсе-
ров в летнем сезоне уже провела 
традиционный татарский детский 
фестиваль «Шауба йолдызчыкла-

ры» (Шаквинские звездочки) и 
дружной партийной компанией 
приняла участие в националь-
ном празднике «Сабантуй». 
Сейчас Сагира Мустафовна 
вступает в избирательный про-
цесс – 14 сентября в единый 
день голосования пройдут вы-
боры депутатов в Земское Со-
брание Березовского района.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НА ЮБИЛЕЕ БЕРЁЗОВСКОГО РАЙОНА 

В условиях жесткого ад-
министративного контроля 
сложно найти альтернатив-
ные источники информации. 
Именно эту роль и играет га-
зета «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ». 

Издание выходит уже 
полтора года, постоянно обнов-
ляясь (новый формат газеты) 
и дополняясь (новые рубрики, 
новые страницы, частая перио-
дичность выхода).

Что особенно радует, в 
течение всего времени изда-
ния газеты в региональное от-
деление постоянно приходили 
благодарные отклики от ее чи-
тателей. При этом с ростом ко-
личества подписчиков, росло и 
количество хороших отзывов. 
Подводя итоги этой подписной 

кампании, стоит отметить, что 
количество подписчиков увели-
чилось по сравнению с прошлой 
кампанией и выросло почти в 4 
раза по сравнению с первой под-
писной кампанией. Итогом нашей 
совместной работы стало 1177 
подписчиков по всему Пермскому 

краю с 1343 экземплярами га-
зеты «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» на второе полугодие 2014 
года.

Подписная кампания на 
следующее полугодие стартует 
в ноябре 2014 года.

ГАЗЕТА «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ПРОДОЛЖАЕТ ПОЛЬЗОВАТЬСЯ ПОПУЛЯРНОСТЬЮ У 
ПАРТИЙЦЕВ



ФОТОРЕПОРТАЖ ИЗ ПЕРМСКОГО РАЙОНА

Лидер местного отделения Мансур Х. Башаров 
поздравляет медиков хирургического отделения 
Кукуштанской участковой больницы с професси-

ональным праздником

Лидер местного отделения Мансур Х. 
Башаров с волейбольной командой на ор-
ганизованном им турнире  памяти одно-
сельчан, погибших в Великой Отечествен-

ной войне, с. Бершеть

Лидер местного отделения Мансур Х. Башаров 
поздравляет медиков Сельской врачебной ам-

булатории в с. Лобаново



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

В этот чудесный праздничный день примите искренние пожелания счастья, радо-
сти, здоровья! Неизменного благополучия, нескончаемого потока изобилия, долгих 

лет жизни, полной радостных минут!

10 Июля

12 Июля

14 Июля

15 Июля

21 Июля

22 Июля

23 Июля

29 Июля

29 Июля

Горбунов Сергей Антонович

Ананьин Алексей Олегович

Семерикова Юлия Степановна

Иванов Геннадий Федорович

Ванюкова Светлана Анатольевна

Дашкевич Виктор Иванович

Загвоздкин Виктор Иванович 

Дума Татьяна Александровна

Головкин Игорь Владимирович

Депутат Совета депутатов Сивинского сельского 
поселения

Депутат Думы муниципального образования «Лысь-
венский городской округ»

Депутат Совета депутатов Гайнского сельского 
поселения

Депутат Земского Собрания Осинского муниципаль-
ного района

Депутат Совета депутатов Асовского сельского 
поселения

Депутат Земского Собрания Чердынского муници-
пального района

Председатель Совета МО в Октябрьском районе

Председатель Совета МО в Соликамском районе,
депутат Думы Сарсинского городского поселения

Депутат Земского Собрания Горнозаводского муни-
ципального района


	Обложка ДЖ июнь!
	Июнь!

